

La Rep. 03/02/10

« Léonce et Léna », création à la Tête Noire

Comédie déguisée de Georg Büchner, « Léonce et Léna », conte bourgeois, est un texte de révolte. Place ici à l'histoire du prince Léon qui doit épouser la princesse Léna et hériter du royaume de son père. Tout est bien qui finit bien, mais on a craint le pire par le fait d'une jeunesse assoiffée de vie. Fruit d'une résidence de création de la compagnie Serres Chaudes au TTN, « Léonce et Léna » est ici mis en scène par Antoine Cegarra.

Avec : Charly Totterwitz, Paul Tilmont, Coraline Cauchi, Philippe Lardaud, Nicolas Laferrerie, Clémence Léauté. Dramaturgie : Céline Cartillier.



Mise en scène d'Antoine Cegarra. (Photo : Thierry Bougot)

Scénographie : Julia Kravtsova. Costumes : Pauline Kieffer. Musique : Nicolas Laferrerie. Lumière : Nathalie Perrier. *Représentation à*

20 h 30, Théâtre de la Tête Noire, Saran. Également jeudi à 19 h, vendredi et samedi à 20 h 30. Tarifs : 16 € (10 € TR). Tel. 02.38.73.00.02.